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O lançamento do docu-
mento “Todos Por Um Só
Brasil” a partir das 10 ho-

ras de hoje, na Fundação Ulys-
ses Guimarães, em Brasília,
apontará as bases das discus-
sões do MDB para as eleições de
2022, com a presença do ex-
presidente da República, Michel
Temer, do ex-presidente da Câ-
mara, Henrique Eduardo Alves,
além de dirigentes nacionais,
deputados e senadores emede-
bistas. Em um dos trechos, o
manifesto destaca que a concep-
ção apresentada consiste “em
romper a falsa polarização en-
tre a extrema direita e uma es-
querda irresponsável que lan-
çou o país em uma grave crise”. 

O presidente da Fundação
Ulysses Guimarães, Alceu Mo-
reira, e o presidente do MDB,
Baleia Rossi, receberão os diri-
gentes e lideranças do partido
que vão para o evento de entre-
ga do manifesto. 

Em Brasília desde ontem, o
ex-presidente participou de
uma agenda de conversas pela
defesa da estabilização do cená-
rio político. Muito próximo ao
ministro do STF, Alexandre de
Moraes, o qual indicou para a
Corte, Temer nega que vá man-
ter um encontro pessoal com o
magistrado. “O que tem havido
é falta de diálogo”, afirma o lí-
der emedebista, ao ressaltar que
Moraes não é avesso às conver-
sas, mas tem reagido judicial-
mente, justamente pela falta de
interlocução.

Eventualmente consultado
por Bolsonaro, relata que o pre-
sidente não acatou a maior par-
te de suas sugestões. “Se eu pu-
desse dar hoje um único conse-
lho ao presidente, eu diria a ele
que faça um pronunciamento

ACPI da Arena das Dunas
ouviu como testemunha,
ontem, o diretor-presi-

dente do consórcio administrador
do estádio, Italo  Mitre Alves de Li-
ma, que admitiu que a concessio-
nária aceita, de comum acordo co-
mo já é previsto a cada cinco anos,
a revisão do contrato firmado com
o governo do Estado. “A conces-
sionária está disponível e tem in-
teresse em sentar, não tem qual-
quer obstáculo”, disse ele.

Mitre confirmou que não é do
interesse do Arena das Dunas, por
entender que “não é o melhor cam-
inho', mas confirmou que também
existe a possibilidade no contrato,
que vai até outubro de 2031, de “en-
campação” do equipamento pelo
poder concedente. “mas é uma fa-
culdade, que o Estado tem, deman-
da uma indenização prévia e um
processo próprio, reassumir a ope-
ração do ativo e  gerir da forma que
achar melhor esse projeto”.

O presidente da CPI, depu-
tado Coronel Azevedo (PSC),
afirmou que o foco central do
depoimento “foi  acerca da dis-
cussão entre receita líquida e lu-
cro líquido, tivemos mais um
aporte de luz sobre essa dúvida”. 

Coronel Azevedo questionou a
origem de um ofício, que segundo
o presidente da Arena das Dunas,
partiu do governo, mas não sabem
o que o originou com relação a in-
terpretação sobre os conceitos pa-
ra o compartilhamento de recur-
sos com base na receita líquida ou
se no lucro líquido, que está geran-
do uma cobrança de mais de R$
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Manifesto defende 'diálogo e moderação'

Ítalo Mitre Alves afirma
que a concessionária
está disponível para
tratar do assunto

Presidente da Arena admite
possibilidade de revisão

« CPI »

32,6 milhões devidos ao Estado pe-
lo Ministério Público.

“Com as informações que se-
rão trazidas por Demétrio Tor-
res teremos uma visão bastante
pertinente desse encontro sobre
lucro e receita líquida”, disse
Azevedo, que confirmou a vinda
do ex-secretário Demétrio Tor-
res para o dia 14 de setembro.

Italo Mitre disse que há, real-
mente, discordâncias de inter-
pretação quanto às contas adi-
cionais de receitas: “Todas as ati-
vidades que podem ser explo-
radas pela concessionária  no
equipamento, são chamadas
fontes adicionais de receitas, o
contrato identifica exemplifica
algumas dessas fontes, como pu-
blicidade, serviços especiais, lo-
cação de espaços, ingressos, etc,
mas o contrato traz essa possi-
bilidade, mas não  indica como
é que essa receita deve ser mos-
trada e a prestação de contas de-
ve ser feita com o concedente”.

Para Mitre, “havia uma neces-
sidade de um ato complementar
entre o concedente e a concessio-
nária para determinar como se-
ria feita essa prestação de contas”.
Antes do depoimento de Mitre,
houve uma demora do seu inicio,
porque a relatora, deputada Isol-
da Dantas (PT), havia questiona-
do que a Comissão teria delibera-
do seu pedido para adiar a reu-
nião de ontem sem a sua presen-
ça no local da sessão, o chamado
'plenarinho' da Assembleia.

Azevedo disse que ainda não
tinha ocorrido nenhuma reu-
nião administrativa no local, e
que a decisão de se manter a oi-
tiva da testemunha foi por maio-
ria de votos. Isolda Dantas ten-
tou adiar a reunião em virtude
de estar acompanhando a vin-
da do presidente Lula a Natal. 

em rede nacional e declare que
deseja a paz no Brasil e que tem
apreço pelo estado democrático
de direito”, afirma.

Em seguida ao lançamento
do manifesto na manhã de hoje
e depois de entrevista à impren-
sa,  Michel Temer deve almoçar
com o governador do Distrito Fe-
deral, Ibanez Rocha (MDB/DF).

A convite do presidente da

FUG, deputado Alceu Moreira
(MSB-RS), o ex-deputado fede-
ral Henrique Eduardo Alves,
também participa da reunião do
partido na Fundação Ulysses
Guimarães, em Brasília, que lan-
çará uma proposta para o país, a
partir das eleições de 2022: “To-
dos por um só Brasil”.

“Trata-se de uma proposta
densa e consistente que cria al-

ternativas econômicas, sociais e
ambientais, para que o país pos-
sa se debruçar sobre ela e os par-
tidos políticos também nesse
diálogo que o MDB pretende ter
com todos os partidos visando as
eleições de 2022”, afirmou Hen-
rique Eduardo.

Ele disse que há dois meses
o MDB vinha preparando esse
documento, ouvindo economis-

tas, cientistas e diversos segmen-
tos da sociedade, trabalhadores,
empresários, para apresentar es-
sa proposta e discutir o país de
hoje e do futuro”.

Henrique Eduardo Alves vol-
ta a Natal amanhã e acrescen-
tou que pelo que tem ouvido, o
MDB lançará candidatura pró-
pria a presidente da República
no primeiro turno das eleições

do próximo ano: “Acho que es-
se é o sentimento e esse docu-
mento é o primeiro passo para
que o partido, não apenas pen-
se em nomes, mas tenha uma
proposta para que todos possam
examinar  para o Brasil de hoje
e do futuro, é uma alternativa
para a sociedade analisar e re-
formar  e com ela o partido apre-
sentar o modelo que deseja de
país”.

União 
O documento, dividido em

três partes, apresenta contri-
buições  considerando a impor-
tância de um posicionamento
equilibrado e centrado, capaz
de unir a “Terceira Via para o
Brasil”.

Na elaboração do documen-
to, a FUG contou com a partici-
pação de especialistas nas áreas
de educação, economia e desen-
volvimento social que marca-
ram presença na série de deba-
tes virtuais “O Brasil precisa
pensar o Brasil”.

Paralelamente, a FUG esca-
lou uma equipe de estudiosos
que elaborou um estudo apro-
fundado sobre o posicionamen-
to de centro, e as experiências
dos governos do MDB nesse
sentido – tanto na economia co-
mo na área social.

O lançamento contará com
a participação especial do ex-
presidente Michel Temer, além
da presença de dirigentes do
MDB, deputados, senadores e
dirigentes partidários.

Devido às restrições causa-
das pela Covid-19, o ingresso
no auditório será regulado. To-
dos poderão acompanhar o
evento pela transmissão ao vi-
vo nas redes sociais da FUG e
do MDB.

Presidente da Fundação Ulysses Guimarães, Alceu Moreira, recebe os dirigentes e lideranças do MDB  para o evento de entrega do manifesto
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